

Franckesche Stiftungen zu Halle

Conrad Daniel Kleinknechts, Ulm. Pastor. Leipheim. Zuverlässige Nachricht/ Von der, durch das Blut des erwürgten Lammes theur-erkauften Schwarzen ...

Kleinknecht, Konrad Daniel

Augsburg, 1749

VD18 10219455

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196259

Conrad Daniel Kleinfnechts,

Ulm. Pastor. Leipheim.

Suverläßige Nachricht /

Von der,
durch das Blut des erwürgten Lammes theurs
erkauften

**Schwarzen Schaaf-
und Lämmer-Heerde /**

Oder von den

Neu = bekehrten Malabarischen Christen

in Ost = Indien

auf der Königl. Dänischen Küsten Coromandel &c.
in einem aufrichtigen

Send = Schreiben

und dessen

Fortsetzung

an einen Christlichen Politicus

Darinnen von Anfang dieses Missions = Wercks und
dessen Wachsthum bis auf unsere Zeiten, hinlängli-
che Nachricht ertheilet wird:

Welches als ein

Kurzer Auszug

der sämtlichen in Halle bisher gedruckten Ost-
Indischen Berichten seyn mag.

Deme noch bengefüg:

Nachrichten von den Englis. Colonisten Georgiens

zu Eben = Ezer in America; wie auch dem Bekerungs-
Werck unter den Juden, Mahammedanern,
Türcken und andern Völkern &c.

**Augsburg / gedruckt und zu finden bey Johann Jacob
Lotters sel. Erben, 1749.**



